

20251123 Le Figaro / AFP

<https://www.lefigaro.fr/lyon/mise-a-l-abri-de-tous-les-mineurs-a-la-rue-des-migrants-occupent-une-eglise-a-lyon-pour-se-protecter-du-froid-20251123>

«Mise à l'abri de tous les mineurs à la rue» : des migrants occupent une église à Lyon pour se protéger du froid

Par Le Figaro avec AFP



L'occupation a été autorisée et la police n'est pas intervenue, après consultation des autorités et du responsable de l'église, a précisé une source policière.

Une soixantaine de migrants occupent depuis dimanche une église à Lyon, a-t-on appris auprès de la police et du collectif qui les assiste. Ces migrants soutenus par le collectif «soutiens/migrants Croix-Rousse» occupent «illégalement» l'église Saint-Polycarpe située dans le 1^{er} arrondissement, a indiqué une source policière.

«Depuis des semaines, nous alertons sur *l'hiver et le froid* qui arrivent. Aujourd'hui, le froid est là, mais les institutions nous ignorent ou nous répondent qu'elles n'ont pas de solution de mise à l'abri», écrit le collectif dans un communiqué soulignant que «les mineurs du jardin des Chartreux ont trouvé refuge à l'église Saint-Polycarpe».

Une photo transmise par ce collectif montre des pancartes à l'entrée de l'église sur lesquelles est écrit «10 mois sous tente, métro/préfecture agissez!», «mineurs à la rue, scandale d'État» ou encore «Mise à l'abri de tous les mineurs à la rue». L'occupation a été autorisée et la police n'est pas intervenue, après consultation des autorités et du responsable de l'église, a précisé la source policière.

La rédaction vous conseille

- [«Non-respect des droits humains» : l'État attaqué en justice par six associations d'aide aux migrants](#)
- [Des associations déposent une plainte contre l'Etat pour les «conditions inhumaines» de migrants à Dunkerque](#)